

扇町総合高校

平成一六年三月二十七日
 大阪市立扇町総合高等学校
 情報ネットワーク系列

【Dのはしくれな生徒の成果発表】

私たちは扇町総合高校で、情報に関するさまざまな授業を選択して履修してきました。今日は、その集大成として、この公開研究会で成果発表のプレゼンテーションをさせていただくことになりました。今まで、学校の中ではもちろん、学校外でも様々なプレゼンテーションを行ってきましたが、今回はそんな私たちの活動記録の一部をご紹介します。

特に、学校外での発信活動の場面は、決められた期日までに、何らかの結果を求められるので、大変厳しく、時には投げ出してしまいたいような気持ちになることもありました。仲間とのチームワークで良い成果をあげることができたと思っています。(荒木一彰・垣内豊・高橋健太)

私たちの足跡	
情報と表現	株式学習ゲーム実施
情報と表現	生徒商業研究発表大会で研究発表
マルチメディア表現	フォトショップで作品を制作
経営情報	ビジネスアイデア甲子園に参加
経営情報	高校生ビジネスプランコンテストに参加
プログラミング	C言語の習得
情報実習	OFFICEソフトウェアによるレポート作成
課外	ワールドユースミーティングに参加

プレゼン甲子園で発表

(大阪私学教育情報化研究会主催)
 エギジビジョン参加として
 プレゼンを披露!!!

昨年末、12月21日に、大阪学院大学にて開催された「プレゼン甲子園」にゲスト参加しました。当日は、6名によるプレゼンテーションを行いました。



情報発信イロイロ

【さまざまな表現活動を体験】
 三年間の高校生活で、本当にいろいろな場面で情報発信を行いました。プレゼンテーションデータやドキュメントを作成し、それを校内外で発表しました。

先生からひとこと

担当教諭 池田 明

主体的な情報活用能力を身につけることを主眼において、さまざまな課題を生徒に要求しました。彼らは、見事にその要求にこたえ、私たちが想像していた以上に活躍してくれました。学校としても、総合学科一期生の彼らが残した成果は永く引き継ぎ、さらに発展させていかなければならないと感じています。